

La noche fue joven en Elda con Marlon

09/09/2024



El grupo Marlon en su actuación | Nando Verdú.

La segunda noche de conciertos congregó a numerosos eldenses tanto en la Plaza Castelar como en la Almafrá para disfrutar de música en directo. **+dManá** llenó la Plaza Castelar con su tributo a Maná, por su parte **Marlon** actuó en la Almafrá para el público más joven.

El grupo Marlon presentó su gira *Que se caiga el cielo*. Pasada la media noche subieron al escenario para mover al público eldense. Interpretaron alguna de sus canciones más exitosas y conocidas como "Olvidé olvidarte" o "De perreo". Tras ellos siguieron DJ Fredy Vidal y Carmen de la Fuente.

A 1,5 kilómetros, en la Plaza Castelar, actuó +dManá, un

grupo que conquistó al público interpretando las canciones de los míticos Maná como "Rayando el sol", "En el muelle de San Blas" o "Bendita tu luz".



Las camisetas del Eldense se pudieron ver durante toda la tarde | Nando Verdú.

Como ocurriese en la [procesión de la Virgen de la Salud](#), numerosas personas lucían la camiseta del Eldense, pues horas antes el equipo [venció en casa al Almería ante miles de aficionados](#).

Último día

A las 11 horas se celebra la Misa Mayor presidida por el obispo emérito de la Diócesis de Canarias, Francisco Cases Andreu, que dará paso a las 13:15 horas al acto de Correr la traca desde la Plaza de la Constitución hasta la Plaza Castelar, y alrededor de las 13:45 horas se soltará el globo en la Plaza Mayor en honor al Cristo. Por la tarde, a las 19:30 horas se celebrará la Salve Grande, seguida de la procesión del Cristo del Buen Suceso.



Marlon interpretó sus piezas más conocidas | Nando Verdú.